



CMJ d'ENTRELACS

Compte-rendu de la réunion du mercredi 22 mai 2024,

14h/17h



Présents :

Jeunes élu(e)s du CMJ : Chloé Scheidecker, Enora Pistorello-Perez, Louis Melquiot, Esteban Riutort, Marius Lerche, Joris Mollard, Gwendal Fossorier, Lilian Boucaut, Bastien Leroy, Samuel Bouchet, Timéo Berthier, Chiara Sarrazin-Leca.

Encadrants : Tony Follador (responsable du service Jeunesse), Françoise Baizet-Boyrries (Adjointe au maire d'Entrelacs, déléguée à l'Enfance/ Jeunesse), Gérard Grosjean (conseiller municipal délégué à la vie associative et à l'Enfance/Jeunesse).

Excusés : Ethan Heluin, Jalil Bouadbellah, Amandine Durfort-Chevrot.

La séance commence par la présentation de la **Promenade de Bacchus** en présence du maire d'Entrelacs, M. Jean-François Braissand, la première adjointe et maire déléguée d'Albens, Mme Claire Cochet, la Directrice Générale des Services, Mme Françoise Moreau Ponceau et M. Antoine François, architecte paysagiste.

Suite à la précédente réunion, M. François a travaillé sur les idées évoquées (diaporama). Il a ensuite présenté ses esquisses aux jeunes élus et aux élus présents. L'ensemble des jeunes élus a été **emballé par le projet**, mais tous restent lucides **sur le temps que l'aménagement** pourrait prendre.

Afin de mieux situer les propositions de l'architecte paysagiste, **les jeunes élus sont allés sur le terrain**. Ils ont donc pu se rendre compte de l'espace disponible et de la grandeur du site.

Après cette visite, les jeunes élus ont fait un retour des événements qui se sont déroulés entre les deux séances. Tout d'abord, il y a eu le **Repas des Aînés du 13 avril : les jeunes ont apprécié ce moment de partage**, même si certains jeunes ont eu un ressenti négatif de la part de certains invités. Les jeunes interviewés par le département se sont plutôt sentis à l'aise devant la caméra, ils attendent la vidéo finale qui arrivera d'ici la fin d'année.

Puis les jeunes élus ont fait un retour sur la **cérémonie du 8 mai**. Pareillement au Repas des Aînés, les jeunes ont **apprécié ce moment solennel**. Ils ont aussi aimé le fait d'être accompagnés par la fanfare, lors de la lecture du « Chant des Partisans ».

Puis, les jeunes ont reçu le **programme du week-end de cohésion** et les explications. Un mail de confirmation sera demandé aux parents afin d'acter la présence des jeunes élus au week-end.

Enfin, les jeunes ont finalisé les **différents courriers qui seront envoyés à la Commission Travaux d'Entrelacs, à la commission Enfance/Jeunesse, à Grand Lac et à Radio Grand Lac**.

A noter également : les jeunes ont pour mission de **réfléchir à l'aménagement du labyrinthe de verdure de la Promenade de Bacchus**.

Mais ils doivent **réfléchir aussi à un projet qu'ils pourraient monter et réaliser lors de leur seconde année de mandat**. En effet, la Bourse Atout Jeune leur a été présentée durant cette séance : elle permet d'aider un groupe de jeunes à financer un projet qu'ils ont élaboré eux-mêmes, avec l'aide d'un animateur Jeunesse. Quelques idées de projets possibles ont été avancées par les jeunes. Ce type d'action permet aux jeunes de prendre des initiatives, de construire un projet, de le défendre devant un jury et de vivre une belle expérience collective, bien méritée.

Un **goûter** a clôturé la séance.

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 19 juin à 14h, à la mairie d'Entrelacs.